

# REMERCIEMENTS

La famille de

## **Michel PARVIS**

tient à remercier de tout cœur ceux qui l'ont entouré pendant sa longue maladie par leur gentillesse et leur présence.

Merci aussi de tous vos témoignages d'affection pendant cette période difficile de deuil.

Nos remerciements vont également au pasteur M. Jean-Baptiste Lipp pour son culte d'adieu émouvant qui a su rendre hommage à l'ornithologue que fût Michel. M. Jean Mundler nous a brossé un portrait du jeune Michel en évoquant des souvenirs de leur adolescence.

Pully, octobre 2017.